



Javier Fontcuberta, nuevo director general de Cuatrecasas

La firma Cuatrecasas ha nombrado **nuevo director general. Se trata de Javier Fontcuberta, socio del área Mercantil y M&A.** Al nombramiento de Fontcuberta se suma el del socio de Derecho Público, **Luis Pérez de Ayala, como nuevo vicepresidente de la firma.** Ambas designaciones, que se han anunciado durante la Junta General Extraordinaria de Socios celebrada esta tarde, completan la dirección de la Firma. Rafael Fontana es el presidente ejecutivo y Soraya Sáenz de Santamaría, socia adjunta a la presidencia.

La Junta también ha aprobado el **nombramiento de los miembros del nuevo Consejo de Administración.** Además de contar con Rafael Fontana, Javier Fontcuberta, Luis Pérez de Ayala y Soraya Sáenz de Santamaría, el nuevo Consejo está integrado por Martí Adroer, Antonio Baena, Ignacio Buil, Idoya Fernández, Isabel Gandoy, Joanes Labayen, Luís Cortes Martins y Manuel Quinche, primer miembro que procede de oficinas latinoamericanas. Juan Aguayo se incorpora como secretario y el director de operaci

...